
会員卓話 「一年間を振り返って、思うこと」                      池田京子会長 

2730 地区 70 周年に当たる今年度、第 65 代クラブ会長を務めさせていただきました。準備不

足をぬぐいきれないままクラブ運営に入り、目の前の役目を果たすことに追われる一年でし

た。そのため、皆様方への配慮が足りないことも多かったのではと反省し、この場を借りてお

詫び申し上げます。 
この 1年を通して感じたことは、結論として、鹿児島南 RCの歴史は、過去の各年度の取組の

積重ねによって発展し、クラブの特徴・強みとして今日も続いているのだということ、極当た

り前の実感です。しかし、これから何を足し算、引き算にするのかということを考えること

も、また必要な時期なのではとも思います。 

今年度は、歴史あるクラブの周年事業が多く、祝賀会等に幹事と共に出席いたしました。周

年事業一つをとってもそれぞれのクラブの特徴があり、特に鹿児島西ロータリークラブにおいては、過去・現在の評価

の上に、未来へ向けて歩むクラブの姿を会員が共に描いているのではと、長年取組む学習会の紹介などを通しても、印

象に残るものでした。自分自身、ロータリーについて学んでいないことは承知しており、改めて自覚させられました。

ある時、このことを別のロータリークラブの方と話題にしました。「ロータリーは突き詰めたら底がないと感じる。私

は、今は目先のことだけ理解すればいいと考えを切り替えた。」と。“ロータリーを学ぶ”“学ばなくては”と難しく考

えるのではなく、十人十色、理想と現実・・と、妙に自分を納得させました。 

今年度も前年度同様、コロナ禍での活動であったわけですが、ガバナー公式訪問、地区 70 周年記念事業、児童虐待

防止イベント、職業奉仕賞、職場訪問、会員卓話、外部卓話など、主要なプログラムや奉仕イベント等は、チーム委員

会としての取組や会員の皆様方のご協力により、概ね当初の計画どおりに実施することができました。また、観月会、

クリスマス会、賀寿の宴・観桜会なども実施できました。ご協力ありがとうございました。 

特にこれらの活動の中で、本クラブの特徴ある継続的取組、『児童虐待防止イベント』において、基調講演者の内田

美智子先生の「いのちをいただいて、つないでいくこと」は、参加者の 98%が共感するものであったとの評価をいただ

き、次年度に繋ぐ社会奉仕活動になったのではと思います。社会奉仕委員長がガバナー月信へ投稿し、掲載されました。

また、イベント後、参加者の中からターゲット化し、ある研修団体の講師として内田先生を仲介しました。200 人あま

りの参加者が研修会に参加。児童虐待防止活動イベントの二次的波及効果といえるでしょう。このことは、今後、本ク

ラブの特徴的奉仕活動の一つである児童虐待防止活動を、更にどのように継続・発展させていくのか、その示唆にもな

ると考えます。 

 私は本クラブ会長として大変貴重な経験をさせていただきました。地区内外ローラリアン、役員、RC 会長・幹事、

また多くの女性経営者等とも知り合う機会となりました。ロータリーを介して人と人が繋がり、多くの方々と出会うチ

ャンスをいただいた一年だったと深く感謝しています。例会の語る会で、皆様方に多くの提案もしていただきました。

なかなか殻を破れず、それらを活かすことができませんでした。会員同士がゆっくりと話す機会を、もっと職業や趣味

などを語り、親睦を深める活動があったのではと反省ばかりです。 

最後になりましたが、会務全般を澤野幹事に支えていただき、最終例会が近づいてきましたのも、理事・役員の皆様

方、各委員会の委員長を始め委員の皆様方のご理解・ご協力無くしてはあり得なかったと、深く感謝いたします。また、

本日は欠席ですが事務局の矢野さん、サンロイヤルホテルの会場スタッフの皆様方のサポートにも御礼を申し上げます。 

「ありがとうございました。」 

   

 

 
６月号 私のイチ押し！盛澤篤司会員 

p4 ジェニファー・ 

ジョーンズ 会長は 

「さよなら」では 

なく「お疲れさ 

ま」で締めくくり。多様性、公平さ、イン 

クルージョンを胸にこれからもイマジンし 

て行きましょう。p14 ロータリーの親睦活 

動、お酒は、ジン、ラム酒、ワインがあり 

ました。p20 ローターアクトの確認、p24 

おいしい生活、p55 俳句コンテスト、p65 

安川電機津田さまのスピーチをお奨めしま 

す。 

 

 

 

 

 
スマイル報告 

○池田京子君 11日の日曜日は南RCのゴルフコンペが計画されて

いましたが、前々回と同様に雨で中止になりました。次回は、ゴル

フ日和でのコンペ開催を期待してスマイルします。本日の卓話、支

離滅裂かもしれませんが、前もってお詫び申し上げます。 

○澤野正幸君 本日は事務局不在の中、例会を滞りなく開催できて

いることを嬉しく思います。ご協力、サポートいただいた皆様に感

謝申し上げます。本日は池田会長の卓話、楽しみにしております。 

○川窪宏一君 池田会長、1 年間お疲れ様でした。急なピンチヒッ

ターで大変でした。そして今日の卓話をよろしくお願いします。池

田会長にアッパレです。 

○武井美智子君 6 月 10 日、都城で開催された規定審議会報告会お

よび次年度ロータリー財団補助金セミナーに参加してきました。そ

の中で、規定審議会のロータリーにおける重要性を学びました。 

○柳元尚喜君 池田会長、残すところあとわずか。大変お疲れ様で

した。本日の卓話、よろしくお願いします。 

○杉原  浩君 某国内二輪ウォータービークル、世界首位メーカー

株価アップ好調！取得時からの損益率 36.1％‼ 池田会長、卓話楽

しみにしております。よろしくお願いいたします。 

        小計 6,000 円  累計 325,000 円 
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        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 

東 

6/22(木) 

☆会長・幹事ガバナー補佐慰

労会18：30 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
令和 6/26(月) 会長・幹事任期満了挨拶 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

北 チャーターナイト記念例会 アートホテル 東南 
6/27(火) 

例会なし サンロイヤル 

サザン ★会長・幹事任期を終えて 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
城西 最終例会 18：30 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

鹿児島 
6/23(金) 

次年度クラブフォーラム 山 形 屋 西 
6/28(水) 

クラブ協議会 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 例会なし 鹿児島大学 西南 最終例会 ビ エ ン ト 

中央 6/26(月) ★会長・幹事任期を終えて 山 形 屋 
    

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 3064 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

32(30)名 23 名 76.67％ 

 

 

 

●今後の予定 

6/28(水) クラブ定款休会 

7/5(水 クラブ協議会（方針発表①） 

7/12(水) クラブ協議会（決算報告・予算説明） 

 


